

Deutschlandpokal der A-Jugend in Norderstedt

vom 08.11.-09.11.2014

Der Landesverband Mecklenburg-Vorpommern holt sich den Pokal

Nach dem Einmarsch der Mannschaften aus den 7 Landesverbänden und Abspielen der Nationalhymne begrüßte der 1. Vorsitzender vom 1. SC Norderstedt, Jörg Rau, alle jugendlichen Teilnehmer/-innen in der Kegelhalle.

Er freute sich, dass der 1. SC Norderstedt Ausrichter des diesjährigen Deutschlandpokals der A-Jugend sein durfte.

Weiterhin bedankte er sich bei dem Verein für die tolle Vorbereitung dieser Veranstaltung. Anschließend richtete die Stadtpräsidentin der Stadt Norderstedt, Kathrin Oehme, ein paar Worte an alle Jugendlichen, Trainer und Besucher.

Sie selbst sei Neuling in Sachen Kegeln und freue sich umso mehr, das Norderstedt aufgrund dieser sportlichen Veranstaltung noch bekannter und interessanter werde. Sie wünschte allen jugendlichen Keglerinnen und Keglern einen fairen und spannenden Wettkampf.

Der 1. DBKV Jugendwart Bernd Vieweg überbrachte die Grüße vom DBKV Vorstand. Zum Abschluss informierte er über die Regularien und gab die Bahnen für die Mannschaften frei. Pünktlich um 13.30 Uhr rollte die erste Kugel.

Im Viertelfinale setzte sich Brandenburg (28) nach einem spannenden Kampf mit zwei Punkten Vorsprung an die Spitze. Gefolgt von Niedersachsen (26), Schleswig-Holstein (26) und Mecklenburg-Vorpommern (17).

Diese 4 Mannschaften qualifizierten sich damit für die Platzierungsrunde. Um die Plätze 5 bis 7 spielten Sachsen-Anhalt (16), Berlin (15) und Hamburg (13).

Im Halbfinale setzte sich Mecklenburg-Vorpommern (14 Punkte) vor Schleswig-Holstein (13 Punkte) an die Tabellenspitze, so dass diese beiden Mannschaften im Finale um die Gold- und Silbermedaille kämpften.

Die Plätze 3 und 4 spielten Niedersachsen (12 Punkte) und Brandenburg (11) unter sich aus und um die Plätze 5 bis 7 kegelten Sachsen-Anhalt (11), Berlin (10) und Hamburg (9).

In einem spannenden Finalspiel konnte sich Mecklenburg-Vorpommern gegen Schleswig-Holstein mit 3:2 durchsetzen. Mecklenburg-Vorpommern holte sich somit verdient die Goldmedaille und den Wanderpokal. Silber ging wie im Vorjahr nach Schleswig-Holstein. Den 3. Platz errang Niedersachsen mit 3:2 gegen Brandenburg. Somit ging der ungeliebte 4. Platz an Brandenburg.

Ebenso waren die Platzierungen um Platz 5 bis 7 hart umkämpft. Berlin konnte sich zum Schluss mit 21 Punkten durchsetzen. Hamburg erspielte 20 Punkte und verwies damit Sachsen-Anhalt (19 Punkte) auf den letzten Platz.

Nach dem Singen des traditionellen Weihnachtsliedes durch den Landesverband Sachsen-Anhalt, wurde die Nominierung für das Beobachtungskaders 2014/2015 in den Nationalkader bekannt gegeben.

Der 1. DBKV Jugendwart, Bernd Vieweg, bedankte sich bei allen Turnierbeteiligten und ehrenamtlichen Helfern für die gelungene Veranstaltung.
Er äußerte weiter, dass die DBKV-Jugend gern wieder nach Norderstedt kommt und lobte die Gastronomie für die gute Bewirtung.

Mit den besten Wünschen für das kommende Jahr beendete Bernd Vieweg den Wettkampf mit einem einfachen Gut Holz und wünschte allen eine gute Heimreise, ein fröhliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Nancy Prievenau
DBKV-Jugendpressewartin